

CLR Sauwald: Laufen und Schwitzen für guten Zweck



Die Verantwortlichen des CLR Sauwald und der "Bums'n" übergeben den Scheck an Familie Bayer aus Münzkirchen. (Foto: CLR Sauwald)

BEZIRK. Seit 2012 veranstaltet der CLR Sauwald den Sauwaldman Radmarathon in Schärding. Einen nicht unerheblichen Beitrag spendet der Verein alljährlich an betroffene Menschen in der Region. "Heuer konnten wir unseren Ultramarathonläufern Günter Dieplinger und Thomas Schererbauer bereits im Rahmen der Veranstaltung selbst einen Spendenlauf ermöglichen. Dabei wurden knapp 5000 Euro gesammelt und an den Verein „Herzkinder Österreich“ und dem herzkranken Maximilian Bayer aus Münzkirchen übergeben", so Andreas Holzapfel vom CLR Sauwald. "Gemeinsam mit unserem Partner „Wirtshaus zur Bums´n“ haben wir uns ebenfalls an dieser Aktion beteiligt. So konnten wir am 3. Oktober nochmals zusätzlich einen Scheck in der Höhe von 1000 Euro an die Familie Bayer übergeben."